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2004年(H16)年4月10日(土) 3:14 by しいさん

元気してますか？ ノート管理人の しいさんです。

今夜の大畑は賑やかです。

地元の若者が楽しそうに集まってます。

おじさんは、ノートを置いたら帰りますかね。

では、

通算67冊目は回収しました。

〃 68 〃 を置いてゆきます。

それでは！

ビールありがと

4月10日 今日はのみ会、こうすけ君かずあき君

大畑人と かよちゃんと 義典君と かおり、あゆみ、りな、中

村弘樹で飲んだぞ

2004／4／11 (日)

今日は、桜を見にきたのだが、少しおそかった。ショック…

けど、桜の他にも、きれいな花が咲いていたのでよかった～

来年こそは、桜が見れますように by sion

04. 4. 12(月) AM1:06(深夜)

久々に大畑駅にしかも夜中にやってまいりました。

前は毎日のようにやって来ていましたが、近ごろは、あまり大

畑駅には、来ていませんでした。久々にきたら、室内灯がきれ

いになっていた。 （次頁へ）
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観光列車の「いさぶろう」「しんぺい」も、新しくなって、肥

薩線の、乗客の方々も、観光客の方も増えていけばいいのです

が。あと、3月は、市ふさの、桜を観てきました。このノート

を見て、まだいった事がない方は、ぜひみに行かれるといいと

思います。今年は、もう終わってしまっているかもしれません

が、来年ぜひ行ってみて下さい。とってもきれいですヨ。それ

では又。

相良村 楠 重成

04. 4. 13 15:46

大畑駅 初上陸！ 来てよかった。感動、感動。

宮崎市 おっさま

歴史、自然、景色の良さ、様々な要素がうまくとけあい、肥薩

線はＪＲで最もすばらしい路線だと思います。人吉－吉松間が

未だ廃止されず これを残している人々の努力に敬意を表しま

す。

鹿児島市 会社員36才

Ｈ16. 4. 17(土)

いさぶろう、しんぺい号 観光ツアー中です。

心がいやされるぅ～るぅ～。 さいこうです。

すずめ
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Ｈ16. 4. 17日

大野 邦男 大野 君子

東大阪市花園本町○○○○

Ｈ16. 4. 18日

いおり、ゆうり

Ｈ16
2004. 4. 18. べーやん ^@^ 梗木市民

4月24日(土ヨービー) AM:4ジ

あさみ☆きよみ☆あや☆大チャソ☆まーくん☆西クン DE のん

だゾ～

みんなキケリマックスナリ。なかよっＰ

マタ飲むゾー!! ニシムタに来い☆来い=3

と・く・に・・大竹さ～ん♪

❤やけ酒ヨォ～ 最強メンバー

大畑人 4／28

人吉人 のんだだっぺ
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16. 4. 26

いつかは下車してみたいと思っていた 大畑駅。

今日 やっと念願が かなったのはいいが、あいにくの雨。

昼頃から 嫌な予感が するなと思っていたけど、見事に 的

中してしまったみたいだ。

しんぺい号で 下車し、これから 17時26分の吉松行まで周

囲を散策しようかと思っている。 （次頁へ）
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それまでに 雨が 止んでくれるといいのだが…。

今日は 真幸と 矢岳も ゆっくりと見ておくよ。次、来る時

は、九州新幹線が 全通している時だろうか。

21世紀になっても 昔と 変わらぬ光景で よかった。

千葉県稲毛区千草台○○○○

野田 昭広

2004.(H16) 4. 30 鹿児島より

ちょっと会社の休みを利用して（ずるやすみ）車で来てみまし

た。

新緑がきれいで静かな場所です。

体が自然にいやされていく気分です。

今度は、列車でのんびりと駅弁たべながらよってみたいです。

鹿児島の龍より

2004. 4. 30 19:45

こんばんにゃ。沖縄から来ました。

ツーリングの途中で寄らせてもらいました。

この駅に来るのは 4度目です。

…悲しいことに、来るたびに駅が荒れ、さびしくなっていって

るような…。

初めて来たとき、旧駅務室で1泊させてもらいました。

あの時の感動を今でも覚えています。

2度目はカギがかけられてたので、他の駅で‥

3度目に来たら ガラスが割れたりゴミがちらかってたり…

（次頁へ）
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で、今回4度目。駅がキレイになったのはいいけども、待合室

の机とイスがなくなり、ガラスごしに駅務室見ると こちらも

机がなくなってガラーンとしており、とてもさびしい‥‥。

駅務室へのとびらが、アルミドアから木の引き戸になったり、

待合の電灯がけいこう灯から白熱灯（っぽいけいこう灯）にな

ったり、シャレてはいるけども。さっき行った矢岳も待合内の

プライスが撤去されてたし、なんかさみしいな…

まったりDRer

2004. 5. 1 (くもり) 6:30

おはようございます。

ねむかったので一泊させてもらい

ました。

…朝 目覚めると、鳥のさえずりと、

ホームのふん水の したたる水の音。

すばらしい目覚めをありがとう、大畑駅。

これから九州ぶらぶらまわって

5/8に沖縄に帰ります。

それじゃっ！

まったりDRer

Ｈ16. 5. 2

念願の大畑駅に到着!!
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2004. 5. 2 (Sun.)

憧れの大畑駅へ家族でやって来ましたぁ～！

梅園の中をぐるぐると走りながら、〝本当に駅に着くの～!?〟

と少し不安になりつつホームが見えた時は感激してしまいまし

た。

今はひっそりとしてノスタルジックあふれる駅ですが、以前は

急行えびのが停車していたのですよネ…。

くまもとこ ゆりっちでした。

2004年(平成16年)5月3日. 月曜日. 天気. くもり

大阪から来ました。工藤竜生です。人吉駅、10時10分発 普通

ワンマンいさぶろう101号で大畑に来ました。10時27分着

大畑駅最高!! また来ます。

いさぶろうで来ました。ＧＷということもあり満席…

閑散期にまた来ます。

2004. 5. 3 目黒区 早瀬

5月7日

「はやとの風」新「いさぶろう・しんぺい」の初乗りと矢岳高

原へのハイキングの為、立ち寄りました。大畑駅に来るのは4

年ぶりです。以前は急行えびののお別れと、人吉梅園の花見に

立ちよりました。人吉梅園はすばらしい!! 駅から森の中を歩

くこと5分、森を抜けると一面梅の花で真っ白!! 車で走るより、

（次頁へ）
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ＪＲで来た方が数倍感動すると思います。この近くには3km程

の所に大野渓谷もあるみたいですが 次回ぜひ駅から歩いて行

ってみたいです（矢岳駅みたいに この付近の案内板があれば

良いのですが。）

「はやとの風」の感想…キハ147 140の改造で日豊線内では飛

ばすのでかなり揺れました。窓とシートの間隔が合わないのも

不満ですが 内装は良かったです。（キハ147 140よりキハ200を

改造すれば良かったのでは）でも 平日にもかかわらず70％ぐ

らいの乗車率でした。（ＧＷの関係もありますが）肥薩線に特

別な車両が運行されるのは喜ばしい事で、九州新幹線全通時に

はバリアフリー化も含めたリニューアルをして欲しいと思いま

す。客室乗務員の方、大変忙しそうでした。お疲れ様です。

そうそう、九州新幹線全通時には、熊本－人吉－宮崎間に観光

特急「えびの」もしくは「おおよど」を運行して欲しいです。

一日一往復でもいいから、ＪＲ九州さん、ぜひ検討よろしくお

願いします。

大畑駅きれいになってうれしいです。波野駅や標駅みたいに焼

失することのないように 駅の付近で火の扱いには注意して欲

しいです。恐縮ですが。

2月の梅満開時はＪＲでの利用がおすすめです。くどいですが。

矢岳高原へはこれから行きます。 鹿児島市 Ｋ.Ｔ

8月21日長渕剛桜島コンサート楽しみだ!!

2004年5月4日

車で大畑駅にやって来ました。

昔はいさぶろう号・しんぺい号できましたが このすばらしい

景色はさいこうだなぁ～ 3段スイッチバックはさいこう

◎夢みなこ 五島より

神奈川の川崎市在住
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Ｈ16. 5／2－5まで 3連泊

2004

カメラを置引きされてしまった。

いい所なのに残念

Ｈ16. 5／5
2004

今、初めて、ここにきた。

昔、使っていたポンプとか、水がでていて、おどろいた。

大工 千尋

16年5月6日 AM6:12

我、郷里に帰ってきました。

やはり、大畑は最高です。

鹿児島よりはるばる1時間、長い道のり3週間ぶりです。

全国に「大畑」という町を広めましょう。
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Ｈ16. 5. 8(土)

久しぶりに大畑駅まで来ました。よーく考えたら、1995年から

時々（ホントに時々だけど）来て書いたのが残ってるってすご

い事ですよネ！ 当時15歳だった私も早や23歳。相変わらず大

人になりきれないままですが…

ところでしいさん 元気ですか？ 長い事ここには来てないので

すか？ ノートがラクガキだらけでどこに書いていいやら…

8年もこことのお付き合いがあるのに 一度もお会いできず残念
．．

です。（…と言っても私が誰なのかわかりませんよネ。）

今日は温泉祭りの日です。人吉は人が多くて ここに来ておい

しい空気を吸ってます。(笑)

今でも人吉・熊に居座り、球磨弁を上達させています。

よろしければしいさん、上村の住所でいいのでハガキでも送っ

て下さい。（わかるならばおねがいします）

いつか会えることを祈って… 豊田

Ｐ.Ｓ.前はよくノートに書いてあった稲田賢さんって

おげんきなんでしょうか？ 1度文通をしたことあって…

お元気でいることを願っております。（しいさんもネｖ
ｖ）

（約5分後）

→(後で)あ゛…うしろに住所書いてあったんですね…（苦笑）

Ｈ16. 5. 8 (土)

初★大畑駅!! なんだか 昭和の においがしますね!! ワクワク

しますね!! また 今度来よう!! とよだ先輩に連れてきて」も

らおう!!

✌あ～仕事がんばります…。人吉life 楽しもう！ イエーイ

(たきもと)
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Ｈ16. 5. 10

今年こそは

江里口 さんの 食べ物の

すききらい なくす

みやけ

Ｈ16. 5. 10

初めて、しんぺい号に乗車した

景色がとてもキレイで、楽しいです

三宅さん、また来ましょうね ∋o∈゛

黒豚ロースカツ バンザーイ!!

小倉北区 エゾフチさん より
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